



MI GALICIA  
PABLO PORTABALES

# Silvia Fominaya sale de su escondite gallego

En esta semana de derbi hablé con una mujer con el corazón futbolístico dividido. «Mi marido y mis hijos son del Celta pero por armar guerra siempre voy del Deportivo», me comenta Silvia Fominaya. Modelo, presentadora, actriz... Llevaba unos años alejada de los focos y refugiada en Galicia y justo esta semana de pasión en Balaídos asomó la cabeza... y el resto del cuerpo. Por novena vez en sus 38 años apareció en la portada de *Interviú*. No sé si será algo que pueda incluirse en un currículum pero, «soy la mujer que ha salido más veces. Económicamente no lo necesito pero psicológicamente sí. Me puede abrir puertas y no creo que haga daño a nadie. Me conservo bien y no hubo mucho photoshop», asegura. La principal diferencia entre el octavo y el noveno posado es que ahora está casada y es madre de dos hijos de 7 y 8 años. «Te da cosa, qué pensarán los niños, por qué mi madre hace eso. Ya les enseñé revistas en las que salí». ¿Y el marido? «Cuando le dije que me habían hecho la propuesta los de *Interviú* me dijo, si te apetece, adelante, saldrás guapísima. Como ya me conoció así ya sabe que la cabra al tira al monte. Ya se compró la revista», apunta sonriente. Su esposo es un empresario vigués, Pablo González Abal, propietario de una empresa a nivel internacional que se dedica a la construcción de hélices de barcos. Cuenta con una factoría en Vilanova da Cerveira, Portugal, Fundilusa «y otra en Tánger, Evotan, de la que soy socia», precisa Silvia.

## Entre Sada y Tomiño

Nieta de una gallega de Lugo, desde el 2006 vive en el sur de Galicia, en Tomiño, y tiene una casa en el norte, en Cirro, Sada, a la que va muchos fines de semana. «Mi vida la hago en Vigo. Voy al gimnasio Metropolitan, mis hijos al colegio Los Sauces... Aunque el dentista lo sigo teniendo en A Coruña», comenta. Vivió cinco años en Marineda, cuando era novia del futbolista del Deportivo Pedro Riesco (de ahí lo del corazón dividido esta semana). «Fueron nueve años de relación que se acabaron cinco meses antes de la boda. Después, en una fiesta en Coruña conocí a mi marido de Vigo», recuerda. Mientras hablamos le suena otro móvil. «Cariño, te llamo en diez minutos», le dice al otro Pablo. Una madre de dos niños pequeños, ca-



La modelo y presentadora Silvia Fominaya, que vive en Tomiño y tiene casa en Sada y está casada con un empresario vigués (en la imagen de la derecha), apareció esta semana en la portada de la revista «*Interviú*» tras unos años en Galicia alejada de los focos. La coruñesa de Rois Verónica Sorribas, en la fotografía durante la Carrera de la Mujer, fue seleccionada para grabar un vídeo de carácter solidario con David Bustamante con el objetivo de recaudar fondos para la lucha contra el cáncer de mama.

sada con un empresario pujante, con casa en lugares maravillosos como Tomiño y Sada, con una vida tranquila, ayudando a su pareja en la empresa de hélices... Y, de repente en la portada de *Interviú*. «Es un ego artístico, una forma de decir estoy viva, que no me he muerto.

Soy de la calle Atocha de Madrid y a veces echo de menos una ciudad grande. Me gustaría volver a hacer algo en televisión, aunque la cosa no está para elegir. Lo necesito, aunque no voy a cambiar ni a los niños ni a mi marido por la tele, tiene que ser algo compatible», asegura Silvia,



que esta semana decidió salir, y de qué manera tan espectacular, de su apacible escondite gallego.

## La sonrisa de Rois

Siempre que escucho el nombre de Rois me viene a la cabeza el restaurante Casa Ramallo y la lamprea. «Lo abrieron al público mis bisabuelos en 1898», me comenta el actual propietario, José Sobrino., con el que charlé esta semana. Pero hoy no les hablo de esta localidad por un asunto gastronómico, que además falta mucho para que arranque la temporada de lamprea, sino porque una simpática vecina de este municipio, Verónica Sorribas, va a tener la oportunidad de grabar un vídeo con David Bustamante que, por cierto, en unos días firmará ejemplares de su último disco, que lleva por título *Vivir*, en El Corte Inglés de A Coruña y Vigo. Verónica participó en la Carrera de la Mujer, que el domingo pasado se celebró con gran éxito (más de 5.000 participantes) en el paseo marítimo coruñés, y resultó elegida dentro de la campaña *Superwoman* que patrocina la marca Buckler 0,0. Se trata de un proyecto que pretende rendir un homenaje a mujeres que están luchando contra el cáncer de mama y el vídeo del cantante servirá para recaudar fondos. Y Verónica es una *superwoman* de verdad. Me cuenta que en marzo del 2011 le diagnosticaron la enfermedad y que ahora, a sus 32 años, «ya estoy reincorporada al trabajo y haciendo una vida normal. Me tocó muy joven. Entre muchas, me tocó a mí», comenta sin perder la sonrisa a pesar de su mala suerte. Y sobre lo de grabar con Busta... «Me hace ilusión por el fin para el que es», asegura con tranquilidad. Una maravilla escuchar el testimonio de una mujer que sabe lo que de verdad importa en la vida. Me cuentan que hasta que seleccionen a las ocho chicas que saldrán en la grabación no grabarán el vídeo.